



EL PRESIDENTE del Inder, Osvaldo Vento Montiller, intercambió hoy con el ministro de educación y deportes de la República Democrática Popular Lao, Phout Simmalavong.

En el encuentro se ratificó el propósito de ampliar los lazos de solidaridad entre ambos países, promoviendo la realización de visitas mutuas en la esfera del deporte.

Además se abogó por retomar las negociaciones en torno a la contratación de especialistas y entrenadores de la Isla, según los intereses declarados.

Igualmente se trabajará en la organización de bases de entrenamiento y cursos de superación en la nación antillana.

En el intercambio se ratificó la intención de los anfitriones de contratar técnicos cubanos de boxeo, con el fin de mejorar sus resultados en los juegos del sudeste asiático.

Vento confirmó que se ha cursado invitación al ministro Simmalavong para que visite Cuba el próximo año.

La presencia del titular del Inder en Laos sucede como parte de la gira de una delegación que

## Titular del Inder intercambió con homólogo de Laos

Última actualización: Martes, 04 Octubre 2022 09:21

Visto: 441

---

encabeza el Primer Ministro Manuel Marrero Cruz, que ya vivió capítulos en Japón y Vietnam.

Vento Montiller desarrolló agendas en Vietnam y ahora en Laos.